



Eine große Anzahl von Jubelpaaren war heuer der Einladung, ihr Jubiläum gemeinsam in der Pfarre Langenhart zu feiern, gefolgt. Bei den Klängen des Hochzeitsmarsches, gespielt von der Gruppe Visionen unter der Leitung von Gerhard Prinz, zog eine große Schar von Jubelpaaren - es waren 27! - in die Pfarrkirche ein. Es waren 6 Silberpaare (25 J.), 11 Goldpaare (50 J.), 8 Diamantene Paare (60 J.), 2 Eiserne Paare (65 J.), 1 Steinernes Paar (67 1/2 J.) Wir hatten auch ein Paar, das 70 Jahre - also die Gnadenhochzeit - feiert eingeladen. Leider konnte es aus Krankheitsgründen nicht teilnehmen.

Dr. Isaac, der die Eucharistiefeier leitete, verstand es immer wieder, die Feiernden in seinen Gebeten und in seiner Predigt anzusprechen und miteinzubeziehen.

Die Gruppe Visionen unterstützte die Messe mit stimmungsvollen Liedern und sang ein

spezielles Segenslied für die Paare nach der Erneuerung des Eheversprechens.

Am Schluss dankten alle Anwesenden dem musikalischen Ensemble mit einem begeisterten Applaus.

Nach der Messe durfte natürlich das gemeinsame Foto vor dem Volksaltar - unter der professionellen Anleitung unseres Fotografen Hans Hochreiter - nicht fehlen!

Anschließend trafen wir uns alle zur gemeinsamen Feierstunde im Pfarrsaal, wo mit den bereits gefüllten Sektgläsern angestoßen und die – vom Vorbereitungsteam hergerichteten – Aufstriche und Mehlspeisen gekostet wurden. Die Freude der Ehepaare war sichtbar und spürbar.

Unser Dank gilt allen, die immer wieder mithelfen, dass dieses Fest gelingen kann, besonders Frau Ingrid Bräuer für die wunderschönen Blumensträuße für alle Ehefrauen und die Tischgestecke!

*(Marlies Weidenhiller, im Namen des Vorbereitungsteams)*